
PV de la réunion du CA  du 30 août  2011 

  

Présents : Ch. Bolkaerts, H. Broun, F. Remacle, C. Lemoine, D.Bourguignon, Ph. Achten, J-C Debatty,   

                  P. Decraene, J. Ruyffelaert, Jean-Claude Baccus.  

Invités :    Michel Loppe, Luc Mercier 

 

 

 

Tour des Cellules  

 

� Compétition  

• la journée d’évaluation aura lieu le 11/09 à Waremme. 

• Forfait de Spa N3 dames. 

• Arbitrage : réunion des visionneurs, le rapport a été transmis au président.  

• Le cours d’arbitrage est programmé. 

• Les formulaires des arbitres sont rentrés, les premières désignations sont faites.  

• Participation au tournoi de Thimister de la sélection : Luc a envoyé les convocations aux 

joueuses. 

• Jean-Claude Debatty n’a pas reçu de demande pour fournir des arbitres. Contact est pris avec P. 

Bottin . Ils prennent l’arbitrage en charge. 

•  

� Communication   

• Dany Bourguignon distribue aux membres du CA les calendriers 2011-2012. 

• Problème des Loisirs, le fait que nous n’avons pas anticipé l’absence de JC Baccus  a permis de se 

rendre compte que les Loisirs n’ont jamais reçu de newsletter pour annoncer la parution des 

BO. 

•  Cette situation est d’ores et déjà corrigée via Teddy Alleleyn. 

• JC Baccus  propose la nouvelle version du site qui sera disponible dès que possible. 

 

Préparation de l’AG  

• Dany imprimera les bulletins de vote avec la mention : » les votes blancs et nuls ne sont pas pris 

en compte » 

• Le président passe en revue l’ordre du jour. 

• Il faudra rappeler dans la rubrique  « divers », la journée d’évaluation du 11 et la réunion du 

12/09.  

 

Divers   

• Philippe Achten présente le rapport du CS de l’AIF. 

• Anniversaire de St Jo Welk. Le CA sera représenté. 

• Notes de Frais : J. Ruyffelaert présente la nouvelle mouture de la note de frais. Sous forme de 

tableau excel. Il rappel que l’année comptable se clôture le 31 mars !!  

• S. Adam continue dans sa commission judiciaire. 

• JC Baccus voudrait qu’on se penche sur la restructuration du championnat à 2 séries de 8 dans 

chaque division pour rendre un peu de tonus à la fin du championnat. 

• Pas de commande d’enveloppe pour les feuilles de match vu le stock important d’enveloppes à 

entête.  



• On va donc faire des étiquettes pour un an, chaque saison. 

• Prochains CA : me 21/09 à Loncin avec les vices présidents. 

• Réunion générale : discussion sur le power point de présentation. 

 

 

 

P Achten  C. Lemoine 

Président  Secrétaire 

 

 


